

CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENINO – ALTO ADIGE  
REGIONALRAT TRENINO –SUDTIROL

Gruppo consiliare regionale MoVimento 5 Stelle  
5 Sterne Bewegung – MoViment 5 Steiles

XV Legislatura - 2018

Trento, 20 marzo 2018

Al Presidente  
del Consiglio regionale  
Dr. Thomas Widmann  
S e d e



Interrogazione n. 303/XV

La mozione n. 60/XV è stata approvata il 24 gennaio 2018 con il seguente impegno: *“ad adoperarsi prontamente, in qualità di azionista di maggioranza dell’A22 e assieme agli altri Enti pubblici regionali che fanno parte del capitale sociale dell’Autostrada del Brennero, per chiedere l’immediata sospensione della decisione intrapresa unilateralmente dalla direzione dell’A22, al fine di approfondirne adeguatamente la legittimità e la relativa regolarità dell’asporto e della gestione intemalizzata dei rifiuti RSU e di quelli differenziati nelle aree autostradali della tratta Brennero-Modena, anche al fine di evitare delle sanzioni elevate dai Comuni a danno dell’A22 e allo stesso tempo delle conseguenze rilevanti in termini di mancati introiti nei bilanci dei Comuni regionali interessati dalla questione in premessa”*.

Ciò premesso si interroga il Presidente del Regione per conoscere

lo stato di attuazione dell’impegno della mozione n. 60/XV approvata il 24 gennaio 2018.

Ai sensi del Regolamento si richiede risposta scritta.

cons. Paul Köllensperger

cons. Filippo Degasperi

Degasperi



## CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTINO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO – SÜDTIROL

XV. Legislaturperiode – 2018

Trient, 20. März 2018  
Prot. Nr. 673 RegRat  
vom 23. März 2018

**Nr. 303/XV**

An den  
Präsidenten des Regionalrates  
Dr. Thomas Widmann  
I m H a u s e  
-----

### **A N F R A G E**

Am 24. Jänner 2018 hat der Regionalrat den Beschlussantrag Nr. 60/XV genehmigt, mit dem die Regionalregierung verpflichtet worden ist *„als Mehrheitsaktionärin der A22 zusammen mit den anderen regionalen öffentlichen Körperschaften, die einen Aktienanteil der Brennerautobahngesellschaft halten, unverzüglich einzuschreiten und die sofortige Aufhebung der einseitig von der Leitung der A22 getroffenen Entscheidung zu fordern, auf dass entsprechend geprüft werde, ob die von der A22 intern durchgeführte Entsorgung des Restmülls sowie die getrennte Müllsammlung in den auf dem Teilstück der Autobahn vom Brenner bis Modena liegenden Raststätten rechens ist und auch ordnungsgemäß erfolgt, um zu vermeiden, dass die Gemeinden der A22 Sanktionen auferlegen und den von dieser Frage betroffenen Gemeinden erhebliche Einbußen in den Gemeindehaushalten erwachsen“.*

**Dies vorausgeschickt, erlauben sich die unterfertigten Regionalratsabgeordneten den Präsidenten der Region zu befragen, um zu erfahren:**

wie weit die Umsetzung des am 24. Jänner 2018 genehmigten Beschlussantrages Nr. 60/XV gediehen ist.

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Gez.: DIE REGIONALRATSABGEORDNETEN  
Paul Köllensperger  
Filippo Degasperi